

SLG



2回目の練習  
7月1日(木)

今年の2月11日(木)に、SLGの男性メンバーが中心となって、初めて「うどん打ち」の練習をしました。2回目となる今回は、女性メンバー3名も加わって、9名で行いました。



高橋 和宣さんの指導のもとで、うどん打ちの練習をおこないました。



「そば打ち」の技を身につけ、「うどん打ち」の技も習得するSLGの皆さんの努力する姿は、すばらしいですね。その技を多くの方々に伝授してほしいと思います。



高橋さんが持参した「手回し製麺機」を使って、うどんを切る様子を見せてもらいました。



## 2階展示 リニューアルしました

資料館1階の二つの展示コーナーのリニューアルに続いて、今度は2階の常設展示『武士たちの北海道移住』の展示コーナーもリニューアルしました。

### ◆片倉家家臣の持ち込み資料

登別市に移住した仙台藩士片倉家の家臣が、主君との関係性を示すために持ってきた資料を新たに追加して、展示資料の充実を図りました。

「片倉小十郎景綱記」

「知行目録」など



### ◆片倉家関連の史跡・移住の経緯

宮城県白石市の片倉家関連の史跡を紹介し、あわせてレイアウトも変更することで、どのような経緯で登別の地に武士たちが移住してきたのかかわかるようになりました。

白石市にある  
片倉家関連の史跡



家臣が移住時に  
持ち込んだ資料  
知行目録など

登別市の指定文化財  
片倉家北海道移住顛末



## 夏休み工作教室 7月29日(木)・30日(金)!

申込開始の8日(木)と9日(金)の2日間で、定員10名の枠が、ほぼいっぱいになってしまいました。SLGの皆さん、子ども達の指導をよろしくお願いいたします。

## まん延防止等重点措置 解除 (感染症予防措置)

7月11日(日)で終わりました! !

コロナ感染症の「終わり」が未だ見通せない状況ではありますが、道内のコロナ感染は、危機的な状況から少しずつ脱しつつあるように思われます。「緊急事態宣言の解除」に続き、「まん延防止等重点措置」も11日(日)で終了となり解除されました。ワクチン接種も進み始めていることから、一日も早い終息を願うばかりです。